



学校だより

令和4年9月2日
北九州市立戸畑中央小学校
校長 二村 眞介

1学期の生活をふり返し、充実した2学期にしよう！

今年は例年にも増して記録的な猛暑に見舞われた夏休みでしたが、8月26日の始業式の日には、元気な子ども達の姿が学校に戻ってきました。新型コロナウイルス感染の第7波が押し寄せ、北九州市でも感染者の数が高止まりの状況が報道されています。学校が再開し、これまでも増して感染拡大防止に配慮しなければならない学校生活のスタートとなりました。2学期の始業式で子ども達に頑張って欲しいことを3つ話しました。①授業に進んで参加し、発表しよう。②学校のきまりを守ろう。③気持ちの良いあいさつをしよう。子ども達一人一人も自分のめあてを決めて2学期に臨んでいます。充実した学校生活が送れるように指導・支援をしていきたいと思います。



給食が再開し、2学期の学習が始まりました

始業式の翌週から給食が再開し、2学期の学習がスタートしました。どの学級でも教室の換気や密にならないようにする等の感染拡大防止対策を行い、意欲的に学習が進められています。9月1日には、「防災の日」に合わせて、「シェイクアウト訓練」を行いました。各学級で地震発生の放送を聞いた後、子ども達は、担任の指示に従い素早く机の下に身を隠し、「自分の身は自分で守る」行動を確認しました。



【給食時間の様子】



【シェイクアウト訓練】

夏休み作品展 子ども達の力作がずらり

校内夏休み作品展が、8月30日～31日の2日間、各学年のフロアで行われました。今年も感染予防の観点から児童観覧のみとさせていただきます。作品搬入後は、各学年の展示会場いっぱい、子ども達が夏休みに取り組んだ研究や模型などの力作が並べられました。会場での密集を避けるために、学級ごとに見学を行いました。作品の見学をしている子ども達は、友達の作品に興味深く見ていました。



感染予防に関する保護者の皆様へのお願い
日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。全国的にも多数の新型コロナウイルス感染者数が報告されている状況を踏まえ、学校での感染防止対策を再確認し、全校で取組んでいます。2学期は、各学年の学校行事等も予定されています。保護者の皆様にも、引き続き毎朝のチェックカードへ体温の記入をお願いします。また、お子さんや同居家族に発熱や咳症状等がある場合は「出席停止」等の措置となります。「登校判断」についてお尋ねになりたいことがあれば、連絡をお願いします。また、ホームページにも掲載していますので、ご参照ください。

9月の行事予定

- 9月 1日(木) シェイクアウト訓練
 - 6日(火) ミュージアムツアー3年
 - 8日(木) クラブ活動
 - 9日(金) 避難訓練
 - 12日(月) リモート社会科見学5年
 - 13日(火)～14日(水) 修学旅行6年
 - 19日(月) 敬老の日
 - 22日(木) クラブ活動
 - 23日(金) 秋分の日
 - 29日(木) 代表委員会
- ※各学年 発育測定が予定されています